

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 16. September 2020

Tag des Tischlerhandwerks - Besuch der Firma Kramwinkel

Anlässlich des Tag des Tischlerhandwerks folgten am vergangenen Donnerstag Bürgermeister Daniel Tybussek und der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey sowie der Fraktionsvorsitzende der FDP Fraktion im Hessischen Landtag, Rene Rock, der Einladung der Firma Kramwinkel.

Unter normalen Umständen begrüßen an diesem Tag die hessischen Tischler- und Schreinerbetriebe alle Interessierten zum Tag der offenen Tür, bedingt durch die Pandemie gewährten sie stattdessen hessenweit stellvertretend den politischen Amtsträgern Einblicke in ihre vielfältige und abwechslungsreiche Arbeit. Nach der Begrüßung durch den Geschäftsführenden Inhaber Wolfgang Kramwinkel und Ulrich Leber (Betriebstechnischer Berater - hessenTischter) folgte ein sehr informativer Betriebsrundgang mit interessanten Einblicken in das Tischlerhandwerk.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de